

CONSEIL DES LAVALLOISES

Biographie

Madame Patricia Collin est détentrice d'un baccalauréat en animation et recherche culturelle et d'un diplôme d'études professionnelles en lancement d'une entreprise. Durant la dernière décennie, Elle a œuvré auprès des aînés en tant que directrice d'un service des loisirs sur le territoire de la Ville de Laval.

Entrepreneure culturelle, elle anime depuis plus de 20 ans auprès d'une clientèle variée constituée d'enfants, d'adolescents, d'adultes et d'aînés. Durant la pandémie, elle développe des ateliers en mode virtuel et présentiel combinant la pratique du dessin Mandala (Art Thérapie et créativité) et des rencontres de groupe thématique d'échange et de partage.

Grâce à son expérience pointue en gestion de crise et en animation de groupe, elle œuvre aussi auprès des clientèles vulnérables, incluant une spécialisation d'intervention auprès des personnalités avec troubles anxieux ou de santé mentale, ainsi qu'en violence conjugale.

Elle offre aussi des services en développement stratégique et des conférences dans une optique de saine santé mentale prônant le mieux-être par l'art et les loisirs, ainsi qu'une banque d'artistes et de conférencier.

Elle a également reçu le Prix Coup de Cœur Régional Laval, Lanaudière, Laurentides de la Fédération québécoise des loisirs en institutions (FQLI) pour son exceptionnelle contribution professionnelle en loisirs, sa mobilisation des membres et son dynamisme.